

Le 5 août 2019,

Monsieur le Prefet,

En tant que riverains (Deûlémont), nous souhaitons réitérer notre désaccord concernant le projet de construction du second congelateur de l'usine Clarebout Potatoes. La taille de cette usine est déjà gigantesque et ce projet de frigo géant (couplé à la cheminée existante de 60m) est une gageure visuelle. De plus l'usine Clarebout est actuellement à l'origine de nombreuses nuisances environnementales (olfactives, sonores, pollution diverses, etc...) et ce depuis de nombreuses années. La construction d'un nouveau frigo entrainera de facto plus de nuisances du fait de l'augmentation probable de la production qui selon certains est déjà supérieure aux quotas autorisés. A ce sujet, il serait d'ailleurs intéressant de connaitre précisément ce qu'il en est. Selon nos rapides calculs (à confirmer) un second frigo augmenterait la capacité de stockage théorique à 100 jours de production, dans quel but? Spéculation? Pression économique sur les autres acteurs du marché de la pomme de terre?

D'autre part, nous avons cru comprendre que presque l'intégralité de la production partait en Asie ou en Amérique du Sud. A l'heure où l'on promeut les circuits courts, est ce que tout cela a un sens?

Bien sûr, Monsieur Clarebout a tout à fait le droit d'adopter la stratégie commerciale qu'il entend, pour autant nous exigeons qu'il respecte l'environnement et aussi nous les riverains.

Pour nos enfants, pour Deûlémont et Warneton, et pour l'environnement, nous disons NON au second frigo et nous demandons à ce que l'argent de ce projet soit utilisé à la suppression définitive des nuisances actuelles.

Nous vous prions, Monsieur le Préfet, de bien vouloir recevoir l'expression nos sentiments les meilleurs.

Marc Vallet, Mathilde Bryche et leurs enfants